



なるほど！みんなの仕事 Vol.10 株式会社 岡田工務店 町の企業・事業所を紹介

□ お客様とのコミュニケーション

注文住宅を建てる際には、オンライン予算や暮らし方のイメージをアレンジしています。そして、希望を実現できるよう提案しています。住宅が完成したあと、「岡田工務店に頼んでよかったです」と言ってもらえる家づくりをめざしています。

建物の耐震についても、お問い合わせを定める最高等級を取り入れています。地球と人に配慮した技術による家づくりをしています。

岡田工務店では「ゼロ・エネルギー住宅（ZEH）」を推奨しています。ZEHとは、優れた気密性と断熱性を備えた高性能住宅です。部屋と屋の間の温度差を無くし、は暖かく、夏は涼しく過ごせるシステムを採用しています。エアコンのロスを減らせるため、省エネルギーであり、熱費の大幅な削減にもつながります。

町で創業して55年目を迎える岡田工務店。仕事内容や技術、こだわりについてお話を伺いました。

□ 地球に優しく、人に優しく

！ うぜた人のために行動ができるか、やる気のあるかたは、ひいきょに働きましょ

住宅の新築やリフォームなどを中心に、町でさまざまな事業も行なっています。これからも町が盛り上がりたいです。建築の経験がなくても、やる気のあるかたは、ぜひ一緒に働きましょう！



代表取締役
岡田 英樹 氏

メッセージ

立ち寄りたくなるきれいな外観です。



モデルルームでお話しを伺いました！

皆野町 × 早稲田大学
包括連携事業

インターンシップ生の受入れ

町と包括連携協定を締結している早稲田大学人間科学部から、2人のインターンシップ生を受け入れました。役場の業務を体験するだけでなく、実際に町の活動に参加し町民の皆さんと交流することで、町の課題を見つけ、具体的な解決方法を提案するという学習に取り組んでもらいました。

活動の様子

白山翔大さんは、「皆野町を活気のある町へ」というテーマに取り組みました。町内の事業者や地域おこし協力隊員などに聞き取り調査を行い、さまざまな視点から町の課題を探すことができました。

栗原直希さんは、「IT・スマホを活用したまちづくり」をテーマに、地域包括支援センターでの業務を体験しました。地域での介護予防体操にも参加し、町民の皆さんから直接お話を聞くことができました。



成果報告会



聞き取り調査などでご協力いただいた皆さんに向けて、インターンシップの成果報告を行いました。

インターンシップの感想



白山 翔大 氏

多くのかたにお世話になり、無事終えることができました。ありがとうございました。



栗原 直希 氏

介護予防体操やらくらく健康塾などに参加させていただきました。大変貴重な経験となりました。